

# Sobre elecciones en medio de denuncia de violación contra exsubsecretario Monsalve Evelyn Matthei: “Que esto va a remover el tablero, lo va a remover. Pueden ser más votos blancos, más votos nulos”

MARTA ARRIAGADA E.

El taco aguja *beige* de Evelyn Matthei no fue un aliado para sortear los baches de la calle Federico Froebel, hasta donde llegó a las 9:46 de la mañana la alcaldesa de Providencia para ejercer su voto. Segura, Matthei continuó su camino a la sede del Duoc de Providencia, incluso bromeando con que saldría corriendo si la prensa no le despejaba el camino.

Minutos antes de su llegada hasta el local de votación, estratégicamente, su equipo de comunicaciones monitoreaba el fin de la transmisión de la votación del Presidente Boric en Punta Arenas y su punto de prensa. Antes de llegar a la mesa 236, Evelyn Matthei entró a una de las salas del primer piso para saludar a los vocales de mesa que ahí se encontraban. Resulta que esa fue su sala de clases de primero a cuarto medio, en lo que era el antiguo Colegio Alemán de Santiago hasta antes de 1988.

La alcaldesa se demoró 3 minutos en marcar los votos de alcalde, concejal, consejero regional y gobernador, y en un intento por dejar bien doblado uno de los votos más grandes, una vez fuera de la cámara secreta, ironizó: “Es uno de los problemas de los 55 partidos que tenemos en Chile”.

## Remover el tablero

Consultada por cómo los últimos casos Audio, Monsalve y Universidad San Sebastián podrían incidir en estas votaciones, Matthei aseguró: “No tengo duda de que va a remover el tablero. No hay nadie que no esté metido en estas cosas que no esté indignado y, por lo tanto, cómo van a reaccionar los chilenos, no lo sé, pero que esto va a remover el tablero, lo va a remover. Pueden ser más votos blancos, más votos nulos, no sé cómo, pero los chilenos y chilenas están sintiendo rabia y decepción”.

Sobre la denuncia de violación en

La alcaldesa de Providencia llegó a las 9:46 horas a emitir su sufragio en el Duoc de Antonio Varas e hizo un llamado a votar por “gente seria”, en el contexto político de estas últimas semanas.



LUIS HIDALGO/RATON CHILE

Matthei afirmó que entre marzo y abril del próximo año habría una definición presidencial.

contra del exsubsecretario del Interior y Seguridad Pública Manuel Monsalve, aseveró: “Espero que la fiscalía pueda avanzar lo más rápidamente posible y pueda dar tranquilidad, porque yo creo que los chilenos están pidiendo que la fiscalía haga su trabajo y que todos podamos conocer qué es lo que sucedió. Y tengo la impresión de que el fiscal Armendáriz está actuando con mucha seriedad”.

Con respecto a un eventual cambio de gabinete, subrayó que aunque es una decisión que solo le corresponde al Presidente Gabriel Boric, en su lugar, ella los cambiaría “a todos”.

Sin embargo, Matthei resaltó y valoró las declaraciones del presidente

de la UDI, Guillermo Ramírez, quien aseguró que desde su partido no van a impulsar un libelo en contra del mandatario tras el caso Monsalve.

“Me alegró mucho que lo haya dicho claramente, porque creo que son definiciones súper importantes. Lo haga bien, lo haga mal, fue electo y debe terminar su período. Eso es lo que sucede en los países que son serios. Eso es lo que quiero para Chile también, así que vamos a ver qué es lo que sucede. Es una decisión de él si cambia o no su gabinete”, consignó.

Momentos después del punto de prensa de Matthei, consultada la ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, por las declaraciones de la alcaldesa, respondió: “La verdad es que no me sorprende nada, siendo una declaración de una persona que probablemente aspira a ser Presidenta del país, ¿no? Como candidata presidencial de la oposición, no es una declaración que me sorprenda, la verdad”.

Evelyn Matthei, que en las elecciones de 2021 fue reelecta con el 55% (46.890 votos), hizo un llamado a que en esta jornada de dos días “los chilenos y chilenas voten por gente seria, por gente que sabe hacer el trabajo, porque tenemos mucho, mucho que hacer por este maravilloso país”.

“Hoy vamos a renovar a muchas autoridades. A todos los alcaldes, a todos los gobernadores, concejales, cores. Y yo, básicamente, lo que quería señalar es que los chilenos son gente muy sensata y entienden qué es lo que se requiere. Y yo espero que

producto de todo lo que estamos viendo, sean elegidas personas que sean confiables, personas serias, personas que sepan hacer su trabajo”, afirmó.

Desde el entorno de Matthei deslizaron que aunque naturalmente se espera un triunfo del exministro Jaime Bellolio, ese objetivo tampoco se puede ver como un capital político directo, sino más bien sería el fruto de una buena campaña de Bellolio.

A partir de las 20 horas de este domingo la alcaldesa, junto a su equipo, llegará hasta la municipalidad para monitorear los resultados que se obtengan para su comuna.

## Eventual candidatura

A menos de dos meses de que Evelyn Matthei termine su período en Providencia, afirmó que “tipo marzo, abril” existiría una definición en cuanto a liderar una candidatura presidencial.

“Aunque uno no sepa si es candidato o no, hay que formar equipos. Ya lo estamos formando. Ya tenemos muchas propuestas, por ejemplo:

cómo vamos a abordar el tema cárceles. Las cárceles son fundamentales tanto para proteger a primerizos, para lograr su rehabilitación, pero también son importantes desde el punto de los cabecillas que tienen que estar totalmente aislados, así que estamos trabajando con seriedad, pero quién sea la persona que represente lo veremos el próximo año”, explicó.

## EXCOLEGIO

**La alcaldesa votó en el Duoc de Providencia, que también fue el Colegio Alemán, donde estudió.**